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Dalla Segreteria Nazionale 

• Numeri, ancora numeri 
In questo inizio di mese sono ancora una 
volta i numeri a colpire la nostra attenzio-
ne. Solo freddi numeri che richiamano alla 
mente, situazioni spesso dolorose e ricadu-
te devastanti sulle famiglie, sulle persone, 
sulla sicurezza. Sono tutti numeri che fan-
no paura e che dovrebbero far riflettere chi 
è deputato a governare le sorti del Paese. 
Sono impressionanti i numeri che indicano 
gli imprenditori e i lavoratori, padri di fami-
glia che si sono suicidati dall’inizio dell’an-
no ad oggi. Per la disperazione, per non 
poter più onorare il patto di lavoro con i 
propri dipendenti, con i propri figli, con i 
propri familiari. Per non avere più le energie economiche sufficienti a garantire agli stessi una vita dignito-
sa. Padri di famiglia, lavoratori, precari che non riesco più a vedere, a immaginare una soluzione positiva. 
Continuiamo a pensare che non siano questioni personali ma una vera e propria emergenza nazionale, alla 
quale occorre prestare molta attenzione e per la soluzione della quale occorrerebbe utilizzare tutte le mi-
gliori energie possibili: politiche, economiche e di associazioni civili o religiose che siano. Seppur su di un 
piano completamente diverso, altri numeri agitano il nostro Comparto; riorganizzazioni, accorpamenti, re-
golamenti di armonizzazione per l’accesso alle pensioni, concorsi interni dal destino incerto, carriere frena-
te che incidono sui processi di democrazia economica, tutte argomentazioni che portano con se tanti nu-
meri, compresa la riduzione della retribuzione complessiva di tutti i poliziotti, legata al venir meno di mis-
sioni, straordinari, indennità, ordine pubblico, etc etc sempre più lesinate e centellinate per la mancanza di 
denaro, di una crisi pesante che ha raggiunto il cuore dello Stato, oltre che quello del mondo del lavoro in 
generale. L’appello può essere a nostro avviso uno solo: chi è chiamato a “decidere”di questi numeri non 
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deve mai dimenticare, che dietro ad essi ci sono le persone, individui con le loro complesse storie profes-
sionali e famiglie intere il cui destino sociale dipende da come vengono ”giocati” quei numeri. Colleghi, il 
momento è difficile e complesso per tutti, a noi spetta il compito di essere uniti e di evitare fratture che 
potrebbero ulteriormente danneggiarci oltre il ragionevole dovuto, per la complessità del momento stori-
co, politico ed economico. Siamo fermamente convinti che se tutti insieme con il Sindacato dei Poliziotti, 
riusciamo a fare corpo come sempre, nei momenti difficili, abbiamo contribuito tutti insieme, affinché nei 
mesi a venire si possa intravedere uno spiraglio ed una speranza diversa, per affrontare e risolvere i tan-
ti problemi dei poliziotti che oggi giacciono su tavoli negoziali privi di strumenti risolutivi, in attesa di 
tempi migliori per la nostra economia. Noi riteniamo che sia necessario farsi trovare pronti a quegli ap-
puntamenti. E questo lo possiamo ottenere solo rafforzando la reciproca fiducia che il sindacato deve a-
vere nei propri iscritti e i colleghi nella funzione del sindacato, per chi lo intende e lo interpreta con coe-
renza ed equilibrio al meglio delle proprie possibilità. 

Dalla Segreteria Nazionale 
• Nomina alla qualifica di commissario del ruolo direttivo speciale – Parere 
La scrivente Segreteria Nazionale in merito alla bozza di circolare relativa alla nomina a commissario del 
ruolo direttivo speciale, ai  sensi dell’art. 21, comma 1, del decreto legislativo 5 ottobre 2000, n. 334. 
Criteri per qualificare il “demerito” nel servizio prestato, ha comunicato ai competenti uffici del Diparti-
mento le seguenti osservazioni: non si condivide che per qualificare il “demerito”, accezione richiamata 
dall’art. 21 comma 1 del D.P.R. 334/2000, si debba tenere presente dei rapporti informativi degli ultimi 
cinque anni; a tale si chiede che il periodo soggetto a valutazione sia l’ultimo triennio. Lo stesso dicasi 
per il periodo soggetto a valutazione per quanto attiene le sanzioni disciplinari che non debba essere l’ul-
timo quinquennio, come proposto nella bozza, bensì l’ultimo triennio. A tale proposito non si condivide la 
proposta di considerare tra i demeriti le sanzioni disciplinari superiori al richiamo orale, atteso che la 
procedura prevista per l’irrogazione è notoriamente poco garantista per l’incolpato; si propone, invece, di 
considerare tra i demeriti le sanzioni disciplinari superiori alla pena pecuniaria. Si è chiesto inoltre, che 
anche per gli eventuali addebiti penali per fatto reato si debba considerare l’ultimo triennio, anziché il 
quinquennio proposto. 
 
• Bozze di decreti – parere 
Dopo un’attenta disamina delle bozze dei decreti in argomento e a seguito di un confronto con i respon-
sabili dei Coordinamenti Nazionali interessati, la Segreteria Nazionale ha chiesto – data la complessità e 
la delicatezza della materia – l’esame congiunto relativamente alle bozze dei decreti di organizzazione e 
dotazione di personale dei reparti mobili, riorganizzazione delle Squadre dei Tiratori scelti, riorganizza-
zione del settore dei sommozzatori, modifiche al decreto di razionalizzazione dell’assetto organizzativo 
dei servizi ippomontati e cinofili. 

Dal Dipartimento della P.S. 
• Rimborso rette asili ni-
do anno solare 2012- 
Parere 

 
Il Dipartimento della P.S. ha 
trasmesso la bozza di circo-
lare relativa al rimborso del-
le rette per gli asili nido re-
lativamente all’anno solare 
corrente; per la predetta 
bozza verrà espresso il ri-
chiesto parere, dopo un’at-
tenta valutazione, così come 
richiesto entro il 20 maggio 
p.v. 

Dal Coordinamento Nazionale Polfer 
• Rinnovo convenzione Polizia Ferroviaria e indennità arretrate 
 

Per il responsabile del Coordinamento 
Nazionale Polfer si rende necessario un 
sollecito intervento presso il Dipartimento 
in merito al rinnovo della convenzione tra 
la Polizia Ferroviaria e l’ente F.S. L’ultimo 
incontro risale all’8 marzo scorso, ove 
sembrava che fosse stato raggiunto un 
accordo, ma da allora non abbiamo più 
notizie. Inoltre in merito all’annoso pro-
blema sul pagamento delle indennità di specialità, con richiesta di liquida-
zione delle somme arretrate da parte del Segretario Generale e successi-
va risposta del 2 aprile c.a. da parte dell’Ufficio Relazioni Sindacali, ove si 
evidenzia lo scandaloso ritardo di anni dovuto alla trattenuta indegna da 
parte del Ministero del Tesoro, appare non più rinviabile un’azione giudi-
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ziaria o stragiudiziaria così come prospettata nella nostra missiva del 21 marzo c.a. Tutto ciò a tutela del 
personale in servizio di Polizia Ferroviaria e per quanto riguarda le indennità, anche per i colleghi della 
Stradale e Postale. In ultimo si sottolinea che tali richieste provengono da numerosi colleghi presenti sul 
territorio, i quali segnalano la preoccupazione ma anche la rabbia per le tematiche sopraesposte. 

Dal territorio SIAP 
 

• Roma – Sottosezione Polfer 
Il giorno 26-04-2012 si è svolta l'inaugurazione dei nuovi uffici della Sottosezione Polfer di Fiumicino a 
Roma, a cui hanno partecipato numerose Autorità tra le quali il Sig.Questore di Roma Dott. Tagliente ed 
il Vescovo Sua Eccellenza Gino Reali che ha benedetto i nuovi locali ed i presenti, successivamente vi è 
stato un brindisi inaugurale. Il SIAP romano con grande soddisfazione coglie l'occasione di ringraziare 
tutti coloro che hanno contribuito alla realizzazione di questo progetto. 
 
• Varese - Informazioni sul pagamento del 5% servizio di scorte all'estero   
La Segreteria Provinciale di Varese è più volte intervenuta presso l'Ufficio Amministrativo Contabile della 
locale Questura prima e successivamente ha avuto diversi incontri in Prefettura con il Ragioniere Dr. Sa-
lerno, al fine di poter capire a che punto sia la situazione degli “arretrati” dei pagamenti del 5% delle 
scorte all'estero! Dopo diversi incontri ed una “ indagine sindacale ” molto accurata, siamo riusciti a sro-
tolare il filo della matassa, ossia: l'Ufficio Amministrativo Contabile della locale Questura ha ottemperato 
nei minimi particolari senza alcun ritardo per i conteggi ed i relativi pagamenti, il tutto il 17 Ottobre 201-
1; mentre la Prefettura non ha potuto inviare gli ordinativi di pagamento alla banca D'Italia e successiva-
mente alla BNL, in quanto il totale emerso da conteggi per gli arretrati del 5% dei colleghi della Polaria 
Malpensa e della Questura è di circa 132.000,00 Euro ed attualmente in cassa alla Prefettura del fondo 
per le scorte all'estero vi è circa 95.500,00 Euro! Dopo l'ennesimo nostro intervento presso la ragioneria 
della Prefettura il Dottor Salerno (Responsabile Ragioneria) ha effettuato una richiesta all’ufficio TEP del 
Ministero di un incremento di euro 36.500,00 in data 11 aprile 2012 al fine di poter chiudere il capitolo e 
mandare in pagamento tutti gli arretrati che i colleghi aspettano dal 2005. Il Direttore del TEP Dr. Circhi-
rillo contattava telefonicamente il Rag. Salerno, dando assicurazioni circa la risoluzione della questione 

Per il territorio 
• Udine: Mobilità interna  
Con riferimento alla richiesta di intervento della Segreteria Nazionale relativamen-
te alle problematiche di mobilità interna presso la Questura di Udine, il Diparti-
mento della P.S. ha comunicato che la stessa questura: “ … ha inteso sottolinea-
re, in primo luogo, come appaia eccessivo definire la movimentazione del 29 no-
vembre 2011 come una “riorganizzazione dell’intera Questura”, atteso che l’Ufficio 
conta, ad oggi, 405 dipendenti, distribuiti tra i diversi Reparti di pertinenza e le 
articolazioni territoriali di Cividale e Tolmezzo. Infatti, se si considera che i trasfe-
rimenti in questione abbiano riguardato, in larga parte, personale già aggregato 
presso l’Ufficio di destinazione, risulta evidente come la movimentazione effettiva 
non raggiunga neppure il 10% della complessiva dotazione organica della Questura. E’ stato precisato, 
altresì, che molte di queste determinazioni sono state adottate su precisa istanza dei dipendenti o, quan-
tomeno, sulla base delle aspirazioni da questi espresse. E’ stato sottolineato che il personale interessato 
ha, nella quasi totalità, continuato a seguire la medesima tipologia di turnazione adottata nel’articolazio-
ne di provenienza. Parimenti, non vi sono stati spostamenti da turni continuativi a turni non continuativi, 
salvo sporadiche ed esigue eccezioni dettate dalla necessità di destinare un’aliquota di personale all’atti-
vità di controllo del territorio. E’ stato riferito, inoltre, che non si è a conoscenza di personale che, dopo 
aver manifestato preferenza per l’una piuttosto che per l’altra turnazione, sia stato successivamente pe-
nalizzato ne, tanto meno, di lavoratrici madri che abbiano subito pregiudizio a causa di un trasferimento. 
La Questura ha, comunque, manifestato la disponibilità a valutare le eventuali esigenze che saranno ma-
nifestate dal personale. Parimenti, è stato riferito come tali determinazioni siano state rese necessarie a 
causa di alcuni trasferimenti presso altra sede e passaggi in quiescenza del personale che hanno recen-
temente interessato la Questura in argomento. Quanto alla scelta dei dipendenti da inquadrare nell’uno o 
nell’altro ufficio è stato riferito che la valutazione è stata effettuata sulla base delle professionalità e delle 
attitudini dimostrate dagli interessati”. 
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nel giro di qualche giorno. Ad oggi la Prefettura di Varese non ha ricevuto nulla. La Segreteria Nazionale 
interverrà di conseguenza presso i competenti uffici affinché siano adottate tutte le misure atte a risolve-
re la problematica illustrata. 
 
• Macerata: Incontro Dibattito “Sicurezza un diritto dei cittadini un dovere delle istituzioni”. 

Il giorno 28 aprile u.s. alle 21,30 presso la sala 
Convegni dell’Hotel Miramare si è tenuto un di-
battito organizzato dal Partito Democratico, sul 
tema “Sicurezza un diritto dei cittadini un dovere 
delle istituzioni” a cui hanno partecipato le dele-
gazioni di tutte le segreterie provinciali Marchi-
giane del SIAP Sindacato Italiano Appartenenti 
Polizia. La segreteria provinciale di Macerata era 
rappresentata dal segretario Crisci Antonio e dal 
suo vice Gala Roberto. Nel corso degli interventi 
è stato posto l’accento sull’annosa problematica 
dell’elevazione al Commissariato di Pubblica Si-
curezza di Civitanova Marche al rango Dirigenzia-

le per far si che si favorisca un aumento di uomini e mezzi, in quanto la carenza di organico che negli 
ultimi tre anni ha visto la diminuzione di 12 unità sta penalizzando a dismisura la sicurezza a Civitanova 
Marche. L’onorevole Emanuele Fiano Responsabile alla Sicurezza del PD Nazionale, interveniva riferendo 
che il Governo Berlusconi con una serie di Manovre aveva tagliato sulla sicurezza oltre 3,5 Miliardi di eu-
ro negli ultimi tre anni, riducendo all’osso le forze dell’ordine che in alcune città per poter effettuare il 
proprio lavoro e contrastare la criminalità con il misero stipendio che percepiscono devono rifornire le 
auto di benzina con soldi propri e in altri casi usare addirittura le auto private per poter sopperire agli 
ormai gravosi tagli.  Per il SIAP interveniva il delegato Nazionale Michele Formiglia che iniziava il proprio 
discorso parlando degli arruolamenti nella Polizia di Stato, e la trafila da percorrere per poter diventare 
Agente di Pubblica sicurezza, passando per tre anni di militare in ferma lunga per poi dover sostenere un 
concorso con scarse possibilità di vittoria. L’intervento del delegato Nazionale SIAP si concludeva con u-
na disamina della realtà locale civitanovese dove nei settori nevralgici, (Volante, e Poliziotto di quartie-
re), il commissariato di Pubblica sicurezza di Civitanova Marche non riesce più a garantire l’adeguata co-
pertura nell’arco delle 24 ore. 
 
• Pistoia: Incontro con il Segretario del Partito democratico on. Bersani 
Il segretario provinciale del SIAP di Pistoia, Andrea Scano, ha incontrato la sera di venerdì 13 Aprile il 
segretario nazionale del PD Pierluigi Bersani per met-
terlo al corrente dell'incresciosa questione legata allo 
stop dei lavori della quasi ultimata struttura che dovrà 
essere la sede della Prefettura, della Questura e della 
Sezione della Polizia Stradale di Pistoia. All’'incontro 
erano presenti, oltre ai sindacati di Polizia SIAP, SILP 
per la CGIL e COISP, il Sindaco di Pistoia Berti, il sena-
tore Scarpetti e il presidente della società di costruzioni 
CMSA Conti. Dopo le precisazioni sulla vicenda da parte 
delle figure istituzionali intervenute, il SIAP ha rappre-
sentato lo stato di degrado della locazione attuale e 
nella circostanza ha informato l’onorevole Bersani del 
grande successo avuto con l’iniziativa della raccolta fir-
me, infatti, gli veniva fatto notare come in sole 6 ore si 
sia riusciti a raccogliere più di 1200 firme tra i cittadini 
di Pistoia e che tali numeri rappresentano un’eccezionale manifestazione di vicinanza alla vicenda; vicen-
da che vede il SIAP impegnato in questa lotta volta all'ottenimento di una sede dignitosa per i Poliziotti e 
capace di accogliere adeguatamente i cittadini che hanno bisogno di accedere a quei servizi erogati dalla 
Polizia di Stato. Il segretario Bersani ha lasciato trasparire un evidente stupore per tutta la vicenda e per 
il grande risultato scaturito dalla raccolta firme, promettendo un diretto interessamento nei confronti del 
Ministro dell'Interno Prefetto Cancellieri affinché le aspettative dei poliziotti pistoiesi e di tutta la città 
trovino finalmente definitiva positiva risoluzione. 


